

Wegbeschreibung vom FBZ-Empfang (2. Etage) zur Psychose-Sprechstunde und den Spezialangeboten in der 8. Etage

Directions from the FBZ reception (2nd floor) to the psychosis consultation and the special services on the 8th floor



01

Bitte fahren Sie mit einem der beiden Glasaufzüge in das Erdgeschoss (EG1) und wenden sich dann nach links.

Please take one of the two glass elevators to the first floor (EG1) and then turn left.



02

Folgen Sie dem Flur Richtung Ausgang Massenbergsstraße (Eingang 11, Einkaufen).

Follow the corridor in the direction of the Massenbergsstraße exit (Eingang 11, Einkaufen).



03

Verlassen Sie das Gebäude und wenden Sie sich nach links.

Leave the building and turn left.



04

Betreten Sie das Gebäude erneut durch den Eingang Massenbergsstraße 11 Büroturm Süd.

Enter the building again through the Massenbergsstraße 11 Büroturm Süd entrance.



05

Auf der linken Seite befinden sich zwei Aufzüge. Nutzen Sie einen der beiden Aufzüge und fahren in die 8. Etage.

There are two elevators on the left-hand side. Use one of the two elevators and go to the 8th floor.

06

In der 8. Etage angekommen, wenden Sie sich bitte nach links und durchqueren die Glastür. Vor Ihnen befinden sich nun zwei weitere Glastüren. Über die linke Tür kommen Sie in den Wartebereich der Psychose-Sprechstunde sowie der Spezialangebote.

Once you have reached the 8th floor, please turn left and pass through the glass door. There are now two more glass doors in front of you. The door on the left takes you to the waiting area of the psychosis consultation and the special services.